
103 學年度學雜費調漲新民校區公聽會紀錄 

一、時間：103 年 5 月 27 日旦下午 3 時 30 分 

二、地點：新民校區 D01-211 階梯教室 

三、主席：吳副校長煥烘        記錄：黃連貺 

四、出席人員：如簽到簿 

五、主席報告：略 

六、註冊組長報告：如 power point 說明 

七、建議事項： 

  1、請問本校學雜費調漲是依教育部常態甲、乙兩案中之甲案來調

漲?  
     由吳副校長答覆詳細說明。  
  2、請問本校學雜費調漲增加收入部分用於獎助學金調整，活化場

館等，建議學習中正大學多跟企業界互動，增加收入。 
     由吳副校長答覆詳細說明。 
  3、新民校區機車停車場出入口紅綠燈進出非常危險，尤其民生國

中上下課尖峰時段，路中放置三角碓，更是危險；平常閃紅黃

燈時，要先行一半路到分割島再看來往車輛後再行走，以免被

車撞。 
     由吳副校長及劉總務長答覆詳細說明。 
  4、進出校園新民校區學生需持學生證靠卡，才能進入校內，其他

校區不要靠卡就可進出，對新民校區的學生不公平。 
     由吳副校長及劉總務長答覆詳細說明。 
  5、建議多開選修課程。 
     由徐教務長答覆詳細說明。 
  6、學生證膠膜磨擦容易脫落，應予廠商建議改善。 
     由徐教務長答覆詳細說明。 
  7、聽說新民校區運動場要改建為棒球場。 
     由吳副校長答覆詳細說明。 
  8、學餐改建，建議能興建學生活動中心一併考慮。 
     由劉總務長答覆詳細說明。 



  9、建議學校各館、處、室應多協調連繫，以免學生要申辦事情，

由於新民學務不能解決，建議學生親自到蘭潭校區找承辦人解

決。 
     由吳副校長答覆列入紀錄請學務處改進。 
 10、B 棟大樓由販賣機到停車場這段路較為黑暗，建請改善。 
    由劉總務長答覆詳細說明。 
11、B 棟大樓由販賣機到停車場及 B 棟大樓 2~4 樓兩頭未加蓋蔭棚

的陽臺下雨就積水，請改善。 
    由劉總務長答覆詳細說明。 
12、各系所內規與當出進入學校規定不一樣。 
   由徐教務長答覆詳細說明。  
 

八、散會：103 年 5 月 27 日下午 5 點 26 分。 


